
霧島で生活しながら感じたものがありましたら聞か
せてください

2016年～2018年の3年間、霧島市の国際交流
員として生活して、今でも記憶にはっきり残っ
ているのはやはり人がとても優しかったです！
霧島市にいた時、仕事関係や個人関係を問わず、
皆が優しくしてくださいました。

霧島の国際交流員(CIR)及びALTによる情報誌2022年10月

霧島市 よんたもんせニュース
国際交流員イ・ジュンヨプ

みなさん、アンニョンハセヨ！韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。もう秋の半
ばである10月になりました。夏の暑さも和らぎ、夜は少し冷えるようになりました。
私がこの霧島に来たのが10月の4日です。去年の今頃に思ったことが、「ちゃんと一
人前に仕事ができるのか」と「前の人は任期が終わった後何をしているのか」でし
た。後者の質問の答えを、霧島の前国際交流員だった、ジョー・ヒィウンさんと
ジョセフ・ルンタオさんに聞きました。
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今はどのようにお過ごしでしょうか

2022年6月は仕事のため、前韓国国際交流員のジョ―・ヒィウンと一緒に日
本からアメリカに帰国しました。この数年間アメリカの会社のなかで在宅勤務
している会社が多く、私が勤めている会社もそうですので、家にいながら仕事
しています。出勤せずに仕事するのはまだ不慣れですが、確かに楽です！

今後の計画やしたいことはありますでしょうか

日本からアメリカへの国際引っ越しはあまりにもバタバタし、アメリカにつ
いてからすぐに新しい仕事に入って、しばらく落ち着くことはできませんでし
た。最近、これから住むアパートもやっと決まりましたので、ヒィウンと一緒
にゆっくり落ち着きたいです。

ジョセフ・ルンタオ
前アメリカ国際交流員
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ジョー・ヒィウン
前韓国国際交流員

霧島で生活しながら感じたものがありましたら
聞かせてください

霧島連山や錦江湾など、きれいな自然に
恵まれた霧島市で、優しい方々に出会えた
毎日でした。特に、国際交流イベントを通
し霧島市民の方々にお会いでき交流ができ
て、国際交流員として有意義な時間となり
ました。

今はどのようにお過ごしでしょうか

夫のジョセフとアメリカで新しい生活を
始めたところです。色々慣れていないとこ
ろは多いですが、毎日頑張っています！

今後の計画やしたいことはありますでしょうか

まずは英語で話せるようになりたいですので、次のチャレンジは英語勉強
です！また、せっかくですので、アメリカという異文化をたくさん体験し、
国際交流員ではなくなりましたが、今後は個人的に国際交流を続けたいと思
います。

素敵なお二人のインタ
ビュー、ありがとうございま
した。霧島の国際交流員を終
えた後、頑張っている様子が
うかがえました。ジョセフさ
んとジョーさんの新しい挑戦
を心から応援します！


